
E
l cristiano es aquel que bendice a Dios en todo tiempo. 
Todo lo que acontece en su vida es motivo de alegría y 
bendición. Nada puede turbarle o intranquilizarle. Se sien-
te seguro en en el Señor, sabiendo que todo lo que permite 

en su vida es para bien. Entonces, ¿por qué a veces estamos tristes? 
Por nuestra falta de fe.

La experiencia de la nos lleva a creer en la muerte y resurrección 
de Jesús. Es decir, tenemos grabado en lo profundo de nuestro co-
razón la experiencia pascual. Debemos pasar muchas veces por la 
muerte para llegar a la resurrección plena. Nos toca vivir sufrimien-
tos, situaciones con seres queridos y alguna que otra decepción para 
darnos cuenta de la verdad de la vida: somos criaturas necesitadas 
de Dios.

Así que miremos este año 2022 con los ojos de la fe. No dudemos 
de que nuestro Padre celestial nos regalará lo mejor que podamos 
vivir en este nueva etapa. En un tiempo en donde se ponen de moda 
las metas y propósitos. Te invito a que establezcamos objetivos espi-
rituales en este nuevo año. Vamos a pedirle a Dios que nos conceda 
ser humildes, considerar a los otros superiores, perdonar a todo el 
que nos ofenda y poner siempre en primer lugar al amor. De esta 
manera podremos vivir un nuevo tiempo en la gracia divina. El fu-
turo siempre será mejor. ¡Ánimo!

“Dios está 
con nosotros” 

“Nos ha destinado en 
la persona de Cristo a 

ser sus hijos”

El Verbo se hizo 
carne y habitó entre 

nosotros

“Jesús, designio 
salvífico y 

encarnación de Dios”

Evangelio

Segunda Lectura

LEMA Y TEMA DEL MES

VALOR

GRATITUD

LEMA

“Proclama mi alma la
    grandeza del Señor” 

( Lc 1,46 ) 

Jn 1, 1-18

Ef 1, 3-6. 15-18

147, 12-13. 14-15. 19-20

Eclo 24, 1-2. 8-12

Salmo Responsorial

Primera Lectura

José Armando Tavarez

Proclama mi 
alma la grandeza 

del Señor
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San Juan
QUIEN ESCUCHA LOS SECRETOS DE JESÚS

MED I TACIONES DE  NAVIDAD

fuente www.jovenescatolicos.es

Juan era natural de la ciudad de Betsaida, la misma que también era otro de los grandes 
amigos de Jesús: Pedro. Juan era el menor de una familia en la que el hermano mayor 
era otro conocido del maestro, Santiago. Puede, no es de extrañar por la coincidencia 

de edades, que fuera Santiago quién conociera más el Señor, de todos modos, esto toca 
dilucidarlo a los expertos. Juan era un adolescente cuando conoció a Jesús y tenía, según 
cuenta la Sagrada Escritura, un carácter fogoso y entusiasta. Era, como lo dice el evangelio, 
el Hijo del Trueno. Juan además de sus estudios en la escuela de su aldea donde se aprendía 
fundamentalmente a leer se dedicaba a ayudar a su padre y a sus hermanos en el oficio de 
la pesca. Es de suponer que sin la misma experiencia que los que llevaban más años en el 
oficio conocería las artes de dirigir una barca y faenar, tanto de día como por la noche, en 
busca de esos peces que eran el sustento de su casa. Sabría, además, las otras artes del oficio: 
remendar las redes, limpiar los peces, ir al mercado e intentar vender los productos del mar 
y con eso ayudar a sus padres y hermanos a sacar una familia adelante solo con los recursos 
que te ofrecía el mar.
Sin embargo, Juan, cuando se sentaba a la orilla del mar en silencio tenía otros sueños. 
Soñaba con conquistar otros mares que, por el momento, eran inaccesibles para él. Hasta 
que un día conoce al Bautista y con él, se abre las puertas a un mundo nuevo.
Juan estaba ilusionado y fogoso ya quería comerse el mundo, pero el Bautista le ha 
tranquilizado con unas palabras desconcertantes: hay que esperar a que llegue el Cordero 
de Dios. Así que, como en el lago, se pasa días y días de espera hasta que un día se acerca 
Jesús al río Jordán. El corazón del pescador se dispara. Verle y seguirle fue todo en uno. 
Juan desde el comienzo percibe que merece dar la vida por la causa del Maestro, y esto lo 
que hace que es que Jesús se fije especialmente en él porque se da cuenta de la sinceridad de 
su mirada y sus deseos de entrega. Juan es fogoso, pero sobre todo es un enamorado.

¿QUIÉN ES JUAN? SU NOMBRE EN HEBREO SIGNIFICA: EL 
SEÑOR HA DADO SU GRACIA.
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El Papa: 
MARÍA NOS MUESTRA A SU HIJO QUE ES 

LA ESPERANZA QUE NO DEFRAUDA

LA VOZ DE  LA I GLESIA

fuente Alina Tufani – Ciudad del Vaticano

En la víspera de la solemnidad de María Santísima Madre de Dios, Francisco 
recuerda que la Navidad suscita estupor, pero no el de efectos especiales o 
fantásticos, ni de romanticismo y cursilería sino el que proviene del misterio de la 

realidad, de la gratitud por la cercanía de Dios, que no abandona a su pueblo y que es Dios-
con-nosotros. Estupor es la palabra que marcó la homilía del Papa Francisco, esta tarde, en 
la celebración de las primeras vísperas de la solemnidad de María Santísima Madre de Dios, 
en la Basílica de San Pedro, que concluyó con el tradicional himno de acción de gracias, Te 
deum. Un estupor ante el misterio de la Encarnación que lleva a la confianza y a la gratitud 
por Dios que se hizo hombre para habitar con nosotros y que se convirtió en el primogénito 
entre muchos hermanos, para conducirnos, “perdidos y dispersos, de vuelta a la casa del 
Padre”. Porque sin el estupor, afirmó el Papa, no podríamos captar el centro del misterio del 
nacimiento de Cristo.

“NO SE PUEDE CELEBRAR LA NAVIDAD SIN ESTUPOR. PERO UN 
ESTUPOR QUE NO SE LIMITE A UNA EMOCIÓN SUPERFICIAL, LIGADA 

A LA EXTERIORIDAD DE LA FIESTA, O PEOR AÚN A UN ARREBATO 
CONSUMISTA. SI LA NAVIDAD SE REDUCE A ESTO, NADA CAMBIARÁ: 

MAÑANA SERÁ IGUAL QUE AYER, EL PRÓXIMO AÑO SERÁ IGUAL QUE EL 
ANTERIOR, Y ASÍ SUCESIVAMENTE”

MARÍA LA MÁS GRANDE PORQUE ES LA MÁS HUMILDE
El Santo Padre recordó que el estupor de María ante el misterio del 
nacimiento de Cristo - “la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros”-, 
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no tiene rastros de “romanticismo, cursilería o espiritualismo”, porque la 
Madre, la primera y más grande testigo, la “más grande porque es la más 
humilde, nos devuelve a la realidad, a la verdad de la Navidad.

“EL ESTUPOR CRISTIANO NO PROVIENE DE EFECTOS ESPECIALES, DE 
MUNDOS FANTÁSTICOS, SINO DEL MISTERIO DE LA REALIDAD: ¡NO 

HAY NADA MÁS MARAVILLOSO Y SORPRENDENTE QUE LA REALIDAD! 
UNA FLOR, UN PEDAZO DE TIERRA, UNA HISTORIA DE VIDA, UN 

ENCUENTRO... EL ROSTRO ARRUGADO DE UN ANCIANO Y EL ROSTRO 
RECIÉN FLORECIDO DE UN NIÑO. UNA MADRE SOSTENIENDO Y 

AMAMANTANDO A SU HIJO. EL MISTERIO BRILLA AHÍ.”

EL ESTUPOR DE LA IGLESIA ESTÁ LLENO DE GRATITUD
Francisco subrayó que “el estupor de María, el estupor de la Iglesia está 
lleno de gratitud”, porque al contemplar a su Hijo, la Madre siente “la 
cercanía de Dios”, que no ha abandonado a su pueblo, que es “Dios-con-
nosotros”.

“LOS PROBLEMAS NO HAN DESAPARECIDO, LAS DIFICULTADES Y 
LAS PREOCUPACIONES NO FALTAN, PERO NO ESTAMOS SOLOS: EL 

PADRE “ENVIÓ A SU HIJO” PARA REDIMIRNOS DE LA ESCLAVITUD DEL 
PECADO Y DEVOLVERNOS LA DIGNIDAD DE HIJOS. ÉL, EL UNIGÉNITO, 

SE CONVIRTIÓ EN EL PRIMOGÉNITO ENTRE MUCHOS HERMANOS, PARA 
CONDUCIRNOS A TODOS, PERDIDOS Y DISPERSOS, DE VUELTA A LA 

CASA DEL PADRE.”

GRACIAS A DIOS PREVALECE LA RESPONSABILIDAD 
SOLIDARIA
La pandemia y sus consecuencias no podía dejar de estar presente en la 
homilía del Papa que, si bien reconoció que el impulso inicial en el mundo 
entero fue el de la solidaridad, también advirtió sobre el desconcierto 
generalizado que llevó por momentos a caer en la tentación del “sálvese 
quien pueda”. No obstante, el Santo Padre pidió dar “gracias a Dios” 
porque el mundo nuevamente ha reaccionado con un gran sentido de 
responsabilidad.
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“EN REALIDAD, PODEMOS Y DEBEMOS DECIR “GRACIAS A DIOS”, 
PORQUE LA ELECCIÓN DE LA RESPONSABILIDAD SOLIDARIA NO VIENE 
DEL MUNDO: VIENE DE DIOS; ES MÁS, VIENE DE JESUCRISTO, QUE HA 

IMPRESO DE UNA VEZ POR TODAS EN NUESTRA HISTORIA EL “RUMBO” 
DE SU VOCACIÓN ORIGINAL: SER TODOS HERMANOS Y HERMANAS, 

HIJOS DEL ÚNICO PADRE”

LA BELLEZA DE UNA CIUDAD NO ES “FACHADA” SINO 
ACOGIDA
El Obispo de Roma tuvo palabras de aliento para la ciudad eterna, 
“maravillosa, que no deja de encantar”, con una historia y una cultura que 
hace que “todo el mundo se siente como en casa”, pero al mismo tiempo 
puso de relieve que es una ciudad “agotadora” y que a veces “descarta”.

Una ciudad acogedora y fraternal -advirtió el Pontífice- no se reconoce 
por su ‘fachada’, por los buenos discursos, por los eventos rimbombantes, 
sino por su atención a los más frágiles y vulnerables, a las familias que 
sienten el peso de la crisis, a las personas con discapacidades graves y 
sus familias, a los que viven en las periferias, y a los que han caído en 
desgracia y necesitan ayuda y servicios sociales.  De allí su invitación a 
los romanos y habitantes de Roma a que todo el mundo se sorprenda al 
descubrir en ella una belleza “coherente” y que inspire gratitud.

CONFIANZA Y ESPERANZA
Al concluir su homilía, Francisco recordó que María nos muestra al Niño, 
nos llama a seguirlo con confianza porque “Él es el Camino”, porque “da 
plenitud al tiempo, da sentido a las acciones y a los días”.

“TENGAMOS CONFIANZA, EN LOS MOMENTOS FELICES Y EN LOS 
DOLOROSOS: LA ESPERANZA QUE ÉL NOS DA ES LA QUE NO 

DEFRAUDA”
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EL DRAMA 
DE JESÚS

JOSE JULIO 
MARTÍNEZ, S.I.

S
emblanza de Jesús con estructura de drama que recrea las escenas evan-
gélicas con entusiasmo y verismo siguiendo la concordancia de los cuatro 
evangelios y añadiendo, de paso, algunas reflexiones para provecho del 
lector. Una obra que se recomienda a sí misma y que se lee con emoción. 

Treinta y dos ediciones en castellano, casi otras tantas en diferentes lenguas, más 
de un millón doscientos mil ejemplares vendidos avalan la fuerza y el interés de 
esta semblanza de Jesús que el P. José Julio Martínez concibió como un recorrido 
biográfico con estructura de drama: las tinieblas se niegan a aceptar la Luz y se 
oponen a ella.

CLUB DEL LECTOR CATÓLICO

fuente @libreriapaulinasrd
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Padre 
Josetxo Vera

ENTREVISTA

entrevista donfert
fuente www.jovenescatolicos.es

“QUIENES SE EMPEÑAN EN SEGUIR 
A JESÚS Y SERLE FIEL COLABORAN 

EN LA COMUNICACIÓN DE 
LA IGLESIA.”  

DIRECTOR DE COMUNICACIÓN DE LA 
CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA



JOSETXO, HACE UNOS DÍAS EN EL INSTAGRAM DE JÓVENES 
CATÓLICOS (JC) SE LANZÓ LA PREGUNTA DE SI LA IGLESIA 
HOY CONECTABA CON LA GENTE JOVEN UN 70% DECÍA QUE 
SI Y UN 30% QUE NO ¿QUÉ LE FALTA A LA IGLESIA PARA LLE-
GAR A ESOS DESCONTENTOS?

Ese 70% me parece una cifra muy respetable. Piensa que, si a Misa 
acuden regularmente el 20% de los españoles, conectar con un 70% de jó-
venes es bastante buen dato. Entiendo que son jóvenes cercanos a la vida 
de la Iglesia, pero está bien que ellos sientan que se pueden encontrar con 
la Iglesia en ese mundo digital. En cualquier caso, para alcanzar al resto, 
la responsabilidad es de los cristianos jóvenes, que “viven” habitualmente 
en Instagram, que conocen el lenguaje, la cultura y que saben cómo en-
ganchar con más jóvenes. La misión eclesial de los jóvenes es evangelizar 
a los jóvenes.

EN TU TRABAJO TE HABRÁS ENCONTRADO CON EL PROBLE-
MA DE CÓMO COMUNICAR HOY LA FE ¿CUÁLES SON HOY, 
PARA TI, LOS RETOS Y DESAFÍOS DE LA COMUNICACIÓN EN 
LA IGLESIA?

El reto más importante es que todos los bautizados en la Iglesia se den 
cuenta de que una parte de la misión que tienen como bautizados es co-
municar: contar lo que somos y lo que hacemos. Esto tiene un paso previo 
que es mejorar la conciencia de pertenencia, de ser parte de un Pueblo, de 
tener un objetivo común, compartido. Todos contamos a los demás lo que 
nos ilusiona, lo que nos alegra, lo que ilumina nuestras vidas: a veces son 
las vacaciones, los proyectos laborales, las alegrías deportivas. Así tiene que 
ser también con la comunicación de la fe: en la medida en que la fe mueve 
nuestras vidas nos proponemos comunicarla con más vigor. Lo vemos así 
en realidades eclesiales muy vigorosas, que son muy apostólicas porque vi-
ven una pertenencia comunitaria alegre y fuerte.

MUCHOS JÓVENES AL LEER ALGUNA NOTICIA DE LA IGLESIA, 
SOBRETODO, EN LOS NUEVOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SE 
DESCONCIERTAN ¿CUÁLES ES EL PAPEL HOY DEL MUNDO DI-
GITAL Y QUÉ OPINAS DE LOS BLOGS QUE HAY EN EL MUNDO 
DIGITAL?

El mundo digital tiene dos rasgos fuertes que hay que tener en cuenta al 
acceder a él. En primer lugar que la verdad no es evidente. La verdad exige 
un esfuerzo de consultar buenas fuentes, contrastar las noticias y los datos, 
ponerlos en relación con la enseñanza habitual de la Iglesia. La Iglesia es 
muy coherente, muy constante en su enseñanza, muy sólida, por eso, cuan-
do algo nos desconcierta hay que dedicar tiempo a conocer la verdad.

OTRO RASGO ES EL DE LA ABUNDANCIA DE LA OPINIÓN. MU-
CHAS VECES ES UNA OPINIÓN POCO RELEVANTE, POCO FOR-
MADA, POCO EDIFICANTE, O INCLUSO ES UNA OPINIÓN QUE 
BUSCA DAÑAR, SEPARAR, DESTRUIR. NO TODAS LAS OPINIO-
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NES SON VALIOSAS NI TODAS LAS OPINIONES SON RESPETA-
BLES. POR ESO, ANTES DE ENTRAR A DEBATIR CON OPINIONES, 
HAY QUE FORMARSE BIEN EN LA ENSEÑANZA DE LA IGLESIA 
PARA PODER SER MÁS VALIOSOS EN EL MUNDO DIGITAL.

Encuentro muy valiosos y aprovechables los medios digitales que tie-
nen su origen en una publicación en papel. En general tienen más medios, 
son más rigurosos en las informaciones, contrastan las fuentes, rectifican, 
confirman. Se suele decir que el papel lo aguanta todo, pero hay que reco-
nocer que lo digital aguanta mucho más. Un informe reciente decía que 
el 50% de lo publicado digitalmente en 2022 sería falso. Cada vez es más 
necesario ser exigentes y rigurosos con la verdad.

HACE UN TIEMPO TE ESCUCHAMOS QUE EL MUNDO DIGITAL, 
LAS REDES SOCIALES, ES UN NUEVO CONTINENTE ¿CÓMO 
PIENSAS QUE SE PUEDE CONQUISTAR?

Con lo que enseña el Evangelio: tratando bien a las personas, siendo 
amables. Creando comunidades digitales cálidas donde las personas pue-
dan descansar, sanarse, serenarse. Lugares en los que no se juzga sino que se 
acompaña. Espacios en los que la Iglesia pueda cumplir su misión pastoral 
de acompañar, proteger, cuidad, curar y sanar. 

Poco a poco, esa comunidad digital tendrá que hacerse presencial en 
algún lugar y en algún tiempo. Somos personas, con cuerpo y alma, así que 
los encuentros digitales tendrán que hacerse presenciales para poder así 
celebrar la fe. Aterrizar en un grupo de fe, en una comunidad parroquial, 
en un grupo de celebración de la fe. Pero mientras tanto, se puede hacer 
mucho bien en el continente digital.

COMO ESPECIALISTA EN COMUNICACIÓN NOS GUSTARÍA, AL 
FINAL, QUE NOS DIERAS ALGÚN CONSEJO PARA QUE LOS  JÓ-
VENES CATÓLICOS SEAN UN BUEN INSTRUMENTO PARA LA 
EVANGELIZACIÓN.

Para anunciar bien el Evangelio hay que ser primero Evangelio, ser bue-
na noticia. Eso depende de conocer bien al Señor, tener un trato personal 
de amistad con Jesús, recibirle, pedirle perdón y consejo. Con ese alimen-
to se puede salir después al anuncio, que consiste sencillamente en vivir 
como Jesús. Los santos son quienes mejor contribuyen a la evangelización, 
su mejor instrumento. Así que la evangelización se sostiene e impulsa con 
la santidad de vida. 
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ACT I VIDADES JM

Familias de JM
celebran días de la 

Sagrada Familia
texto Gabriela Hungría  fotos Gabriela Hungría y Amado Hasbún

E
l pasado domingo la iglesia 
católica celebró la fiesta de la 
Sagrada Familia y para con-
memorar la fecha en nuestra 

parroquia las familias estuvieron a cargo 
de guiar las lecturas de este día y de igual 
manera aprovecharon la ocasión para 
compartir la Oración de la Familia y ten-
er fotos con el niño Jesús, entronizado la 
noche del 24 y junto al Belén ubicado en 
los jardines parroquiales. ¡Bendecid Oh 
Señor las Familias! Viva la Sagrada Fa-
milia de Nazareth, y nos sea ejemplo de 
familia a todos en nuestra feligresía.
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ACT I VIDADES JM

C
on una asistencia nutri-
da el padre Luca Burato, 
Párroco de la parroquia 
Jesús Maestro y el Vica-

rio Alwin Figuereo, oficiaron la misa 
de fin de año con el mensaje de que 
debemos seguir a Cristo e internar-
lo en nuestro corazón para que viva 
en y con nosotros todos los días del 
próximo año, ya que es el verdadero 
hijo de Dios que es el que todo lo pue-
de. También que de nuestra conducta 
para con los demás, demostramos si 
lo seguimos o no somos cristianos.

Misa Solemne de Fin de Año

texto /fotos Amado Hasbún
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“La feligresía asistió con 
mucho entusiasmo y 

participó activamente”.



ACT I VIDADES JM

E
n la primera misa del año, el 
Vicario de la parroquia Jesús 
Maestro dijo sentirse honrado 
de oficiar la misa de inicio de 

año y en su homilía se refirió a la impor-
tancia de la bendición de Dios para una 
vida cristiana. 
La asistencia fue reducida aunque el 
templo no estaba vacío y los feligreses 
participaron muy activamente en todo 
el trayecto de la misa.

Misa de  inicio 
de año

texto /fotos Amado Hasbún

FRANK DE LOS SANTOS PHOTO
BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES

GASTRONOMIA • EVENTOS

frankdlsphoto 809.790.1253 frankdlsphoto@gmail.com
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Programa de Navidad 
2021/22
- CICLO C-
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MIERCOLES 5- 1 -22 
Misa 6.30pm 

JUEVES 6-1-22
Misa 6.30 a.m / 7:00 p.m.



E N T R E V I S T A S  • T E S T IM O N IO S  

L A  V O Z  D E L  P A R R O C O

L E C T U R A S  S E M A N A L E S • A C T I V I D A D E S

L A  V O Z  D E  L A  I G L E S I A  •

 L IB R O S  Y  L IB R O S  C A T Ó L IC O S  • S A N T O R A L  

R E P O R T A J E S  •  A V IS O S  PA R R O Q U IA L E S

¡APÓYANOS!

Nuestra revista informativa

C IR C U L A C IÓ N  D IG ITA L  Y  E N  N U E S T R A  PA G IN A  W E B . 
p a r r o q u ia je s u sm a e s t r o .o r g .d o

I N F O R M A C I O N :  B R U N I L D A  E S T E V E Z .  T E L .  8 0 9 .7 2 9 .0 2 4 5



ADORACIÓN

Santísimo Sacramento
ADORACIÓN

Santísimo Sacramento

Lunes a Viernes
7:00 a.m. a 11:00 p.m.

Sábado
7.00 a.m. a 4.00 p.m.



PRESENCIALES
Hora: 10:00 a.m. a 12:00 m.
Lugar: Salones Parroquiales

Inscripciones  llenando el formulario en el siguiente link: https://buff.ly/2LOOmKu

9 y 23 
DE ENERO

Llenar el formulario de bautizos en el siguiente link: https://buff.ly/3jTugdd 

Cualquier información adicional, favor contactar a la Oficina Parroquial a los 
teléfonos: 809-482-2511 y  809-482-1554.

DESPUES DE MISA DE 11 A.M.

- Horarios -
Misas

MISAS PRESENCIALES  en el TEMPLO

SÁBADOS
Hora: 7:00 P.M.

(MISA LLEVADA POR LAS COMUNIDADES 
NEOCATECUMENALES)

DOMINGOS
 Horario: 7:00 /  9:00  / 11:00 am

 

LUNES A VIERNES
 Horario: 

6:30 am / 6:00 pm



SERVICIOS PASTORALES

Previo aviso
Información: Mireya Véloz

Tel.: 809 224 3079

Previo aviso

Catequesis de los
Sacramentos para adultos

Elvira de León
Previo aviso

Previo aviso

Previo aviso

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
Vicario:                                                                                   P. Aylwin Figuereo
Coordinación General:  Brunilda Estévez
Diseño Gráfico:  Mílvery Marchena
Redacción:  José Armando Tavarez
 Orlando David Jérez
Página Web:  Máximo Peña

Mílvery Marchena
Redes Sociales:  Yndhira Medina

Gerardo Acosta
Fotos:  Amado Hasbún

Laura Ureña
Frank de los Santos

AVISOS PARROQUIALES

LUNES 3 DE ENERO

JUEVES 6 DE ENERO

MARTES 4 DE ENERO

VIERNES 7 DE ENERO

MIÉRCOLES  5 DE ENERO

SÁBADO 8 DE ENERO
Epifanía del Señor

Is 60,1-6
Sal 71

Ef 3,2-3a.5-6
Mt 2,1-12

Santa Angela

1 Jn 3,7-10
Sal 97

Jn 1,35-42

Santo nombre de Jesús

1 Jn ,29;3,1-6
Sal 97,1.3cd-4.5-6

Jn 1,29-34

San Raimundo de Peñafort

1 Jn 3,22–4,6
Sal 2,7-8.10-12a
Mt 4,12-17.23-25

Stos. Luciano y Severino

1 Jn 4,7-10
Sal 71,1-2.3-4ab.7-8

Mc 6,34-44

Stos. Emiliana y Simeón

1 Jn 3,11-21
Sal 99

Jn 1,43-51

  LOS HORARIOS DE LAS OFICINAS, PARROQUIA Y 
SALONES PARROQUIALES SON:

2do. y 4to. domingo de cada mes

Ver anuncio

Nuestro horario telefónico, virtual y por ventanilla 
DE LUNES A VIERNES 9:30 A.M. A 12:00 M.
MIÉRCOLES Y VIERNES DE 4:00 A 6:00 P.M.

SÁBADOS DE 10:00 A 12 PM
Tel.: 809- 482-2511

Santísimo Sacramento
Estará abierto de lunes a viernes, 

HORA:  7:00 a.m. a 11:00 p.m.
Sábado de 7.00 a.m. a 4.00 p.m.

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 A.M. / 6:00 p.m. L

DOMINGOS
Horas: 7:00/ 9:00/ 11:00 am

SÁBADOS
 Hora:  7:00 P.M

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE PASAN INTENCIONES)

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL


